

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

José Luis Martínez González, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la reducción de la duración media de los viajes de turistas internacionales en el mes de agosto.

Congreso de los Diputados, a 4 de octubre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ayer, el Instituto Nacional de Estadística (INE) publicó la Encuesta de Gasto Turístico correspondiente al mes de agosto de 2017.

Atendiendo a los resultados de gasto de los turistas internacionales según tipo de alojamiento principal, forma de organización y motivo principal del viaje, el INE constata que la duración media de los viajes (medida en días) se ha reducido, en tasa de variación anual (es decir, respecto a agosto del año pasado), un 1,4%. En el caso de los alojamientos hoteleros, la duración media de los viajes se ha reducido en un 2,5%; en el caso del resto de alojamientos de mercado (alojamiento en alquiler, camping, casa rural y otros alojamientos de mercado), la caída ha sido mayor, un 3,7%.

Por otra parte, el gasto medio por turista internacional que ha visitado España por motivos de negocios se ha visto menguado en un 6,5% respecto a agosto del año 2016.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué valoración hace el Gobierno de la reducción la duración media de los viajes de turistas internacionales, tanto en alojamientos hoteleros como en el resto de alojamientos de mercado, en el mes de agosto?
2. ¿Qué valoración hace el Gobierno de la disminución del gasto medio por turista internacional que ha visitado España por motivo de negocios en el mes de agosto?
3. ¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo medidas concretas para revertir estas situaciones e incrementar la duración media de los viajes y el gasto medio por turista?
 - a. En caso afirmativo, ¿cuáles y cuándo?
 - b. En caso negativo, ¿por qué no?



José Luis Martínez González

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos